



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 17/ago/2012 En el transcurso de esta semana tuve la oportunidad de dar una cálida bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso, de los niveles medio-superior y superior, en diversos espacios de nuestra institución. En dichos eventos puede desearles una productiva y feliz estancia en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, además de felicitarlos por unirse a una comunidad académica vigorosa, en continuo desarrollo y transformación. Sin lugar a dudas, el nuevo ciclo escolar 2012-2013, tiene un sello distintivo para la Universidad y su futuro: el inicio de actividades académicas en el Campus Sur y la recepción de 450 alumnos más en el Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Al igual que los estudiantes que inician su bachillerato o alguno de los sesenta programas educativos de pregrado, la Universidad se encuentra en el comienzo de una nueva etapa. Esta generación de estudiantes y nuestra Casa de Estudios, vigorizan una carrera por la educación. El reto personal que asume cada uno de los estudiantes, y el reto institucional de la Universidad, son trascendentales para el desarrollo de Aguascalientes. Las metas trazadas nos convocan a continuar con el proyecto de la Máxima Casa de Estudios del estado, para brindar educación de calidad de alto nivel y más oportunidades para la formación integral y humanista. Edgar Morín, en una interesante reflexión, señalaba lo siguiente: "La educación, que es a la vez transmisión de lo viejo y apertura de la mente para acoger lo nuevo, está en el corazón de esta nueva misión". De esta forma hacía referencia a la esperanza; pero no hablaba de un concepto ingenuo, sin soporte, sino hablaba de un renacer del conocimiento y su aplicación, bajo la forma de una renovada búsqueda de la solidaridad y la responsabilidad; hablaba sobre cómo educar a las nuevas generaciones. En el evento de bienvenida del Plantel Oriente del Centro de Educación Media, en el cual contamos con la presencia del Gobernador, Carlos Lozano de la Torre, y de la Alcaldesa, Lorena Martínez Rodríguez, así como de autoridades estatales y universitarias; coincidimos los presentes en que la nueva Preparatoria, fruto de la suma de esfuerzos de los tres niveles de gobierno y de nuestra Institución, florecía en al oriente de nuestra ciudad como un espacio para la educación pública de calidad, que da esperanza a la juventud aguascalentense. La UAA, en todos sus espacios educativos, con el empuje de una comunidad universitaria integrada por profesores, estudiantes, administrativos y autoridades, es un motor de la esperanza que se fundamenta en el renacer del conocimiento y su aplicación, para el beneficio y el desarrollo de la sociedad. Los más de 16 mil alumnos que conforman la comunidad estudiantil, son el germen de la esperanza para edificar un estado y un país más prósperos, sustentables y equitativos. En ese sentido, nuestra Casa de Estudios será el lugar que impulsará el crecimiento y formación integral de nuestros estudiantes, para que ellos se conviertan en universitarios ejemplares, en profesionistas éxitos y ciudadanos con responsabilidad social. Convoco a la comunidad universitaria, en especial a los alumnos de nuevo ingreso, a ser orgullosos gallos de la Universidad, que hacen suyos los sólidos valores humanistas que han guiado a nuestra Institución por 39 años de vida. La Universidad Autónoma de Aguascalientes necesita que todas y todos renovemos la esperanza a través la unidad, las ideas y las acciones que transforman a la sociedad.